

<p style="text-align: center;">こぶしの花</p>	<p style="text-align: center;">☆学校教育目標（案）☆ 日々のめあてを持ち 心豊かで 主体的に生きる力を持つ子 の育成 ～重点目標（案）三つの元気～ 頭の元気・体の元気・心の元気</p>	<p>市川市立国府台小学校 市川市国府台5-25-4 電話 372-4672 文責 校長 城戸 三郎</p>
--	--	--

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

間に学校をはさみながら、3連休、3連休、2連休と休みが続いたゴールデンウィークが終わりました。新学期が始まり約1か月が過ぎ、一年生もちょうど疲れが出てきたところの休みとなり、少し元気を取り戻せたのではないかと思います。運動会の練習もスタートします。熱中症の予防や新型コロナウイルス感染予防の対策をしっかりと行いながら取り組んでまいりたいと思います。ご家庭でも、お子様の体調管理をお願いしたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。



## 国府台小の歴史

＜創立50周年記念誌をもとに＞

国府台小学校は今年70周年を迎えます。70周年にあわせ、航空写真や記念式典、そのほかいくつか記念の行事を行う予定です。また、先日、学校に第1期の卒業生の方からご連絡がありました。学校の見学はできますかとの申し出でした。今は違う場所にお住まいとのことですが、小学校時代を懐かしく思い、ぜひ一度訪れたいとのことでした。70年の節目の時に、偶然このような話があり何か縁を感じました。何らかの形で児童にも昔の話をしていただければと思っております。この他にも児童と一緒に工夫しながら、これまでの国府台小の歴史を振り返りながら、記念の行事に取り組んでまいりたいと思います。



今年度も国府台小の歴史につきまして掲載させていただきます。昨年度の5月号にも掲載いたしましたが、新入生を迎え、改めてこの時期に、本校の歴史や、ここ国府台について振り返ることで保護者の皆様と歴史を共有していきたいと考えます。

本校の開校は昭和27年4月です。戦後、市川市の人口が急増し、昭和26年には真間小学校の児童数が2807名とふくれあがった状況により開校しました。しかし開校したものの教室が不足し、1、2年生は真間小の児童の授業が終わった後に登校して授業を受けるいわゆる2部制だったそうです。開校時は、真間小から高学年生が行列して椅子を運んだり、備品運搬や清掃を保護者の方々に担っていただいたり、苦勞も多かったようです。そして、20年後の昭和47年には本校在籍児童数が1430名（34学級）となり、中国分小学校が開校し分離しました。主な現施設については、校舎は第一がS43、第二がS47、第三がS51（55）に竣工、プールはS40、体育館はS63に完成です。プールは完成まで菅野小に徒歩で通っていたそうです。

一方、そもそもこの「国府台（鴻之台）」の名称ですが、以下の伝説もあります。「日本武尊が武蔵国に向かうとき、軍勢を従えてコウノ台に来たのですが、太日川（江戸川）をはじめ多くの河川が、洲を作って流れているのを見て、なんとか徒歩で渡ることはできないものかと思案していました。この時、コウノトリが飛んできて、浅瀬を教えたので尊の軍勢は難なく武蔵国へ渡ることができたといわれています。尊はコウノトリに褒美としてこの台地を与えました。以後、コウノトリに与えた台地からコウノ台の地名が起ったと言われます。国府台は下総の国府が置かれたことから、この名がついたことに間違いはないのですが、上記の伝説から鴻之台とも書くようになったのです。」このようにコウノトリとも深い関係があることから、健やかに大きく羽ばたくことを願い、校章（右上）が制作され、更に校歌の冒頭、「緑はるかに 飛べこうのとり～」も創立翌年に制定されましたが、このような背景があるようです。また、この伝説を地域に目を向けますと、真間山下にある国府神社は祭神が日本武尊で、御神体が「コウノトリのくちばし」となっています。

## 【お知らせ&お願い】

### ○運動会について

今年度の運動会については、昨年度と同じように、午前開催、給食後下校となります。昨年は低学年高学年に分けての2部構成でした。今年度につきましては全校児童が一堂に会しての実施を計画しております。密を避けるため保護者の皆様には、見学時間の限定と人数制限をお願いいたします。今後の状況を確認しながらとなりますが、今年度は、児童全体で運動会を実施することを第一に考えながら進めてまいりたいと思います。保護者の皆様にはご不便をおかけいたしますが、なにとぞご理解とご協力をお願いいたします。なお、詳細につきましては、後日改めてお知らせさせていただきます。



### ○体育館工事のお知らせ

今年度7月より11月まで体育館工事が行われます。体育館内部と外壁、照明やトイレ、会議室など全面的な改修となります。資材置き場や駐車場の設置、工事を行う際の足場の組み立てなどにより禁止区域が設定されます。夏季休業中の体育館や校庭使用の禁止、9月の登下校における昇降口までの動線の変更などがあります。現在工事に向けて、準備を進めているところですが、工事業者との打ち合わせが終わり次第、児童への安全確認を行うとともに、保護者の皆様には詳細をお知らせさせていただきます。この工事の進捗状況により、9月以降の体育館や校庭を使用する行事の日程を変更する場合があります。変更がある場合には、追ってご連絡いたします。

### ○『このとり会』からのお知らせ

夏季休業中に開催されておりました、「このとり祭り」ですが、体育館工事に伴い日程の変更について主催者の『このとり会』から、お知らせが届いておりますので掲載させていただきます。

#### 【このとり会からのお知らせ】

～今年度の「このとり祭りの開催」について～

このとり会では今年度のこのとり祭り開催の可否について検討を重ねた結果、今年度は開催することといたしました。2年続けて中止せざるを得ない状況でしたが、千葉県の方針や子供たちへの負の影響、そして任意参加の会であることなどを総合的に勘案した結果となります。

開催予定日につきましては、夏季休業中に学校の体育館工事が行われるため、今年度の開催は7月16日（土）を予定しております。（会場は国府台小学校校庭です）

正式には追って詳細を記した案内文書を配付いたしますが、取り急ぎ今年度の開催予定日のお知らせをいたします。今後、実行委員会を立ち上げ準備を進めて参りますが、たくさんの方にお越し頂くことと併せまして、ボランティア募集も今後致しますので、ご協力よろしくお願いたします。  
このとり会・（このとり祭り実行委員会）

○皆様のご感想やご意見、ご提案などがございましたらご記入ください。

※ここより下記を切り取りご利用ください。

※ご感想、ご意見、ご提案など

年 組 お名前

--	--